



Así hablaba Álvarez Máynez de Beltrones cuando era parte del PRI

El precandidato a la presidencia por Movimiento Ciudadano se enfrascó en una discusión con el expresidente del Revolucionario Institucional

Por Ximena Ochoa



El precandidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC), **Jorge Álvarez Máynez**, se enfrascó en una discusión con el expresidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Manlio Fabio Beltrones**; sin embargo, en redes sociales recordaron su pasado en el tricolor.

Durante una de la respuesta que dio el emecista al político sonorenses, algunos internautas compartieron un tuit que habría escrito el diputado federal en 2011 cuando aún formaba parte de las filas del PRI y reconocía a Beltrones como “un **referente obligado de la política**” nacional.

[Así hablaba Álvarez Máynez de Beltrones cuando era parte del PRI - Infobae](#)